



学校だより

No.26 2017. 5. 17

葉山町立長柄小学校

校長 河端 紀絵

TEL 046-875-6860

FAX 046-876-0682

学校を取り囲む緑が色濃くなりました。子ども達は、運動会に向けて、着々と準備を進めています。自分たちの学年やブロック（低・中・高）で取り組む種目もそうですが、5、6年生は、係の仕事や役割があります。それぞれの担当に責任を持って取り組み、運営の場で活躍します。児童の仕事をご紹介します。

- ①運営委員会・・・スローガンの募集と決定 開閉会式の司会進行
- ②体育係・・・校旗入場、掲揚、降納。全校で準備体操の模範演技
- ③放送係・・・競技中のアナウンスや音楽。放送機器の準備
- ④用具ライン係・・・技場の準備やラインの整備 ⑤採点係・・・得点の集計
- ⑥決勝係・・・決勝・審判 ⑦児童係・・・低学年の児童のお世話
- ⑧応援団・・・カラーの応援のリード・まとめ役

その他、学年では、4年生が来年度入学予定の新1年生へのプレゼント（メダル）づくり、5年生は入退場門や採点版の飾りつけ、6年生は、大プログラムやスローガン垂れ幕の作製をします。言うまでもなく大忙しなのですが、自分の役目を果たそうと頑張ることで子どもたちを成長させてくれるのが、学校行事の良さだと思っています。

第42回運動会のご案内

日時 6月3日（土）9時10分入場・開会式

雨天時は4日（日）以降 5日より順延とします。

ねらい ①競技したり、表現したり、応援したりすることにより、みんなで運動することの楽しさを味わわせ、力を合わせることの大切さに気づかせる。

②子どもたちが意欲的に取り組めるよう工夫し、学校生活を楽しくさせる。

③共通の目的にむかって、異学年の子どもたちがふれあい、協力しあう中で、より豊かな人間関係や人と交わる力を育む。

色分け 1年生はクラスごと、2～6年生は、クラスの中を赤・黄・青の3色に分けてチームを作ります。

種目 学年種目—学年個人種目・学年団体またはブロック種目・ブロック表現

選手種目—三色対抗つなひき・三色対抗リレー・応援合戦

全校種目—大玉送り

P T A 種目（内容は検討中）

新1年生種目（徒競走）

スローガンが決まり、昨日の朝の集いで運営委員会より発表があり、応援団長のあいさつがありました。

今年のスローガンは

赤 太陽のようにあつく **青** おしよせる波のように力強く

黄 月のようにかがやき **全** 全力をつくし楽しい運動会にしよう

です。どのカラーも力を合わせて頑張ります。

P T A ベルボからのお知らせ

運動会にてベルボサポーターによる募金活動を行います。今年の寄付先は、葉山町役場を經由し、日本赤十字社葉山町分区分“熊本地震への募金”とさせていただきます。

みなさまのご協力をお願いいたします。

◇◇◇ 学校教育目標「自分も人も大切に」

おもいやり・チャレンジ・しなやかな心 ◇◇◇

を目指して、各学年が児童の実態を捉えながら、今年度の学年・学級目標を設定しました。目標を達成するために具体的な手立てを考え、取り組んでいきます。今回は、学年目標のみを掲載いたします。

1年生 ㊦㊧きょう だいすき ㊨もだち だいすき ㊩んどう だいすき
ぴかぴかかやく 1年生

2年生 みんなでのぼそう 3つのこころ

1、きょうりよくしあう こころ

2、しんせつな こころ

3、きまりややくそくをももる こころ

(合い言葉)「のびのび！」

3年生 大空サン3 心と心をつなげよう

・元気にあいさつ

・たすけあう心

・ありがとうの心

4年生 友だちと助け合おう チャレンジしよう

自分で考えよう 最後までやり抜こう

4年生！ ヤー！！

5年生 いつでも全力で 低学年に見本にされる 最高の5年生！！

6年生 ・相手が伝えたいことを考えながら、最後まで聞こう

・自分の考えをまとめてから、わかりやすく伝えよう

・チームワークを大切に、楽しい1年を過ごそう

・自分で考え、判断し、行動しよう

1年生の交通安全教室
葉山警察署や交通指導員の方々に来ていただき横断歩道の渡り方や歩道の正しい歩き方を教えていただきました。安全に登校しましょう。

オタマジャクシをみつけたよ

給食の準備や後片付け、掃除の仕方をバッチリ覚えて、すっかり長柄っ子になってきた1年生。でも、まだまだ初めての体験がたくさんあります。今日は、プールの水抜きがありました。この時期のプールには、水の小さな生き物がたくさんいます。特にオタマジャクシやヤゴがいっぱい。みんなでオタマジャクシすくいをしました。たくさんとれたオタマジャクシをじっくり見るといろいろな発見がありました。発見したことは、人に教えたくなるらしく先を争って話してくれました。

「足が生えているよ。」「模様がある。」「透き通ってる。」面白かったのが、「名前をつけたよ。みんなたまちゃん。」と言うので、「じゃあ、たまちゃんって呼んだら、みんな振り返っちゃうね。」と言ったら、「しょうがないよ。バラバラにしないと違う名前を付けてもわからなくなっちゃうから、いいんだよ。」なるほど。そして、「ぼくは、おにちゃんってつけたよ。」(なぜ？鬼?)と考えていると「あのね、鬼ごっこがすきなんだよ。だからおにちゃん。」あと、「後ろ足が出てる」と言うので「もうすぐ手も出るね。」と言うと「手じゃない。前足だよ。」その通り。1年生面白いです。ずっとおしゃべりしたくなってしまいました。



お知らせとお願い

5月25日(木)は校内研究のため、午後の授業を繰り上げて行い、通常より下校が早くなります。ご理解とご協力をお願いします。

13:00 給食終了

13:30 5校時

14:30 1～3年生 下校

14:20 6校時

15:15 4～6年生 下校